

Enseñanzas de la Escuela de Misterios
Los discursos de Maitreya
Capítulo 19: “El cáliz de la bondad”
Impartido por Kuthumi el 5 de mayo de 1991

Bienvenido a la sección 4

Ahora estamos listos para comenzar nuestro estudio de los capítulos finales de *Los discursos de Maitreya*. En la sección 4 pasamos del estudio de los dictados que se dieron en la década de 1980 a los dictados que se publicaron en la década de 1990. A medida que completan su estudio de *Los discursos de Maitreya*, tengan en cuenta que estos capítulos finales abordan los temas de la década en la que se publicaron y, al mismo tiempo, transmiten verdades espirituales atemporales.

Resumen del dictado

En este capítulo, Kuthumi enseña lo que significa ser “el cáliz de la bondad” y por qué es importante serlo en el mundo de hoy. También comparte una comprensión más profunda del sendero espiritual, que incluye las claves para la transmutación del deseo y superar la psicología personal. Hacia el final del capítulo, Kuthumi reitera y expone la dispensación del Señor Maitreya para ayudarnos en la resolución de nuestra psicología de la que habló en el capítulo 6.

Concepto central

Un concepto central de este capítulo es que, si aún no somos un cáliz del Espíritu Santo, puede haber cosas que nos impidan alcanzar este nivel de maestría, como deseos no transmutados y una psicología no resuelta. Kuthumi afirma: “Si dirigís toda la energía que Dios os ha dado en una dirección, para ser el cáliz del Espíritu Santo y el cáliz de la bondad, os digo: ¡Lo lograréis! ¡Lo lograréis! Y si no lo hacéis en una noche o en un año, en doce meses, sabréis algo cierto que tuvisteis otros deseos más grandes que ser el amor del Espíritu Santo.” (p. 284)

Preguntas de debate en grupo

1. En este capítulo, Kuthumi nos ofrece un poco de enseñanza importante sobre el deseo. Él explica que “es una ley no escrita que cada uno consigue lo que quiere en la vida. Pues la carencia es la sensación de ausencia de algo que se convierte en el deseo de tenerlo.” (p. 279-280) Revisen la enseñanza de Kuthumi sobre el deseo (véase págs. 279-280, 284). Después dialoguen sobre cómo puede aplicarse esta enseñanza a su comunidad hoy en día.
2. A lo largo de este capítulo, Kuthumi comparte claves profundas para recorrer el sendero espiritual. Compartan con su grupo la clave más importante que aprendieron o que recordaron en este capítulo y por qué es importante para ustedes.

3. Hemos aprendido un poco sobre la importancia de la bondad en otros capítulos de este libro. Pero en este capítulo titulado “El cáliz de la bondad” Kuthumi profundiza en nuestra comprensión de esta cualidad especial, cuando dice:

Que conozcáis la gran única cualidad que buscamos y que proviene de los anillos áuricos de Maitreya y de sus verdaderos Bodhisatvas. Es la cualidad de la bondad, que casi se pasa por alto en este mundo tan apresurado y se percibe como innecesaria.

Sin embargo, ¿qué es lo que más recordáis de alguien? Una amabilidad, un gesto, una inquietud sincera, una ayuda práctica, la percepción de vuestra necesidad antes de que vosotros mismos lo supierais.

La bondad, amados, es un aura de fortaleza. Hasta que os encontréis a alguien que tenga esa llama completamente desarrollada que ciertamente se relaciona con Maitreya, tal vez ni siquiera sepáis lo que pueda ser la totalidad del cáliz de la bondad.

(p. 280-281)

- a. Pinten una imagen verbal de cómo se vería y se sentiría su grupo o comunidad si todos encarnaran “la totalidad del cáliz de la bondad”. ¿Cómo interactuarían los individuos entre sí? ¿Cómo recibiría su grupo o comunidad a los recién llegados?

- b. Reflexionen sobre qué tanto su grupo está ya encarnando “la totalidad del cáliz de la bondad.” ¿Cuáles serían algunas de las acciones prácticas que podrían llevar a cabo como grupo para expresar una mayor cantidad de bondad? Fundamenten sus respuestas en las claves que Kuthumi enseña sobre la bondad en este capítulo. Como grupo, elijan y comprométanse a practicar al menos una de estas acciones en la próxima semana.

Ejercicio de reflexión personal

En este capítulo, Kuthumi reitera la dispensación que anunció en el capítulo 6 (ver págs. 62-63) para ayudarnos a resolver nuestra psicología. Revisen el resumen de las “Dispensaciones de curación de Kuthumi” en las páginas a continuación de esta guía de estudio. Luego, reflexionen sobre cómo pueden en este momento aprovechar al máximo esta dispensación. Es posible que deseen llevar un diario sobre este tema en el espacio a continuación.

Dispensación de curación de Kuthumi

1. Dispensación para sanar su salud física y psicológica

Parte de la misión de Kuthumi es asistir a los chelas en la resolución de su psicología. El 27 de enero de 1985, el Maestro Psicólogo anunció una dispensación del Señor Maitreya. Él dijo:

Esta dispensación es mi asignación de trabajar con cada uno de vosotros individualmente por vuestra salud física y para la curación de vuestra psicología, de modo que podamos llegar con rapidez a la causa y núcleo de las enfermedades físicas, así como de los problemas espirituales y emocionales para que no haya más reveses ni indulgencias y, por supuesto, tampoco dos pasos hacia delante y uno hacia atrás. Por eso, a partir de esta hora, si me llamáis y determináis en vuestro corazón trascender vuestro antiguo yo, os enseñaré a través de vuestro corazón y de cualquier mensajero que pueda enviaros.

Esta es una maravillosa oportunidad para recibir asistencia de los maestros para la curación tanto de nuestra salud física como de la psicológica. Pueden dar el siguiente llamado en voz alta seguido del decreto 7.10A, “YO SOY luz,” de Kuthumi.

Llamado de Kuthumi para la curación de su salud física y de su psicología

En el nombre de mi Poderosa Presencia YO SOY y Santo Ser Crístico, invoco al amado Kuthumi para la curación de mi salud física y de mi psicología, para que pueda llegar rápidamente a la causa y el núcleo de las condiciones físicas, espirituales y emocionales dentro de mis cuatro cuerpos inferiores. Que no haya más contratiempos ni indulgencias en mi sendero. Envío mi gratitud por esta dispensación y les pido que me instruyan a través de mi corazón y a través de cualquier mensajero que puedan enviarme en mi camino.

¡En el nombre de Cristo invoco la llama de la determinación Divina para trascender mi ser antiguo! (3x)

[Fuente: Amado Kuthumi, “Recordad el antiguo encuentro—Sobre el discipulado bajo el Señor Maitreya.” *Perlas de Sabiduría* Vol. 28, No 9 – 3 de marzo de 1985.]

2. Dispensación para transmutar su karma y su psicología

Kuthumi nos dio una maravillosa dispensación en un dictado llamado “El cáliz de la bondad,” que dio en Seattle el 5 de mayo de 1991. Él dijo:

Si utilizáis el decreto «YO SOY Luz» con todas sus visualizaciones y fuerza mántrica, si tomáis las enseñanzas que la Mensajera ha dado y dais los llamados a la Presencia YO SOY y al Santo Ser Crístico para que entren en el supraconsciente, el consciente, el subconsciente y la mente inconsciente, os encontraréis día a día más

en control de estos cuatro cuerpos inferiores, que son vuestros siervos, cada uno un recipiente para el cumplimiento de vuestra misión...

Tomad el decreto «YO SOY Luz» como un mantra. Dadlo nueve o treinta y tres veces durante nueve o treinta y tres días. Observad cómo puedo ayudaros en vuestra circunstancia. La circunstancia no es más que una red de conciencia que consiste en vuestro karma y vuestra psicología. Si cambiáis esto, cambiaréis vuestra circunstancia. Os mostraré cómo, pero no es lícito que yo proporcione la energía. Al dar el mantra, vosotros me dais la energía.

Entonces, amados, estudiad los libros de psicología recomendados por la Mensajera y sabed que la llama violeta sanará y transmutará. La forma de pensamiento curativa y la Matriz Esmeralda sellarán el patrón de perfección, provocarán un cambio para mejorar, sanarán y restaurarán la integridad.

[Fuente: Amado Kuthumi, "El cáliz de la bondad." *Perlas de Sabiduría* Vol. 34, No 33 – 1 de julio de 1991.]

**YO SOY LUZ
por Kuthumi
(Decreto 7.10A)**

YO SOY Luz, candente Luz,
Luz radiante, Luz intensificada.
Dios consume mis tinieblas,
Transmutándolas en Luz.

En este día YO SOY un foco del Sol Central.
A través de mí fluye un río cristalino,
Una fuente viviente de luz
Que jamás podrá ser cualificada
Por pensamientos y sentimientos humanos.

YO SOY una avanzada de lo Divino.
Las tinieblas que me han usado son consumidas
por el poderoso río de Luz que YO SOY.

YO SOY, YO SOY, YO SOY Luz;
Yo vivo, yo vivo, yo vivo en la Luz.
YO SOY la máxima dimensión de la luz;
YO SOY la más pura intención de la luz.

YO SOY Luz, Luz, Luz
Inundando el mundo doquiera que voy,
Bendiciendo, fortaleciendo e impartiendo
el designio del reino del cielo.